
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Rabenvögel sind eine .

Zu dieser Familie gehören die Raben, die Krähen und die Dohlen.

Die sind a�e schwarz.

Mit dazu gehört auch die .

Die ist schwarz und weiß bis grau.

Der Eichelhäher gehört auch dazu.

Auf der Seite hat er  mit blauen und schwarzen Streifen.

A�e Rabenvögel zählen zu den .

Dabei können sie nur krächzen und gar nicht richtig singen.

Die meisten  fressen, was sie gerade so &nden:

Nüsse, Getreidesamen, kleine Käfer und .

Sie fressen auch Aas, also tote Tiere.

Sie fressen auch die Eier von anderen .

Rabenvögel sind die klügsten Vögel.

Sie können ihre Nahrung verstecken und sich a�e  merken.

Sie können sich sogar selber in einem Spiegel erkennen.

Raben mögen .

Sie suchen außerdem oft im Abfa� von Menschen nach Dingen,

die sie noch als  nutzen können.
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